



Nr. 2. Bluse oder Kleid aus Seide mit Samtbesatz für kleine Mädchen.

blinden aus Röper, 115 bis 150 cm lang, die in der Nacht in Anwendung kommen, während für den Tagesgebrauch solche aus Leinwand oder Alcantar bestimmt sind, hat man in sechs Exemplaren; in gleicher Anzahl wird auch die letztere Sorte angefertigt. Wollkleider aus Congre-Cameras mit Strickerei sind genügend mit drei, gehäkelte, mit Kreuzstich ausgezogene, mit sechs Stichen vertreten.

Eine Taufgarment in feinem Stoff, mit einem überhängenden, aus seidenunterlegten Valenciennespulen hergestellten Übertheile ausgestattet, veranlasslichen wir mit Nr. 21; die Nummern 19 und 20 stellen zwei ebenso Kleidame, wie leicht anzuwendende, und was bei Kinderwäsche wohl die Hauptfalte ist, leicht zu plättende Vorrichtungen dar, die eventuell auch für Mädchen reiferen Alters in Anwendung kommen können. — Unsere vier Kindermägde, verschieden in ihrer Art, werden ihrer Originalität wegen gewiß ebenso gefallen und zum Kopieren anregen, als die Kleidchen, von deren Hauptgegenständen je eines dargestellt ist. So finden wir mit Nr. 1 ein mit Zöpfchenketten ausgeschmücktes Prinzesslein, welches aber, wenn seine Anfertigung wegen des gerillten, zu überspannenden Stoffes etwas Schwierigkeiten bereitet hätte, auch dahin geändert werden kann, daß man das Kleidchen vom Rock trennt und esstes durch einen Bandgürtel mit rückwärtig angebrachter Mädelchensicht absliebt; Nr. 4 stellt ein Kleid dar, dessen separat anzulegender Spencerkragen daselbst zu Promenadegressen geeignet macht; solcher Jäckchen bedienen sich nur im Alter bereits vorgeübtteten, an der Schwelle des Fräuleintummo stehende Mädchen. Abbildung Nr. 8 jedoch könnte auch größeren Mädchen zugänglich gemacht werden. Dieses Kleid ist mit einem drapierten, gemusterten Toppelkragen versehen, welches durch das in glatten Falten herabfallende, rückwärts sichtbar werdende, aus einfältigen Stoffen hergestellte Gründstücke erst zur Geltung kommt.

Das Blusenkleidchen Nr. 9 und 10, dessen Originalmodell wohl in Pelze und Seide ausgeführt war, wird sich ebenso kleidam und die auch in Wollstoff erneuen; bei solcher Art der Herstellung ist es ratsam, als alleinigen Aufzug den Shawl-krag aus Samt mit oder ohne begleitenden Spangenkragen beizubehalten.

Praktisch und hübsch und für alle Zwecke geeignet ist das Matrosenkostüm Nr. 16, das für Mädchen jeden Alters und in allen Stoffgattungen ausgeführt werden kann. In weissem Alcantar, wird daselbst durch einen hellblauen Kragen getrimmt; wenn es aus rotem oder dunkelgrünem Stoffe hergestellt ist, griellt man ihm als wirkliche Beigabe einen lederfarbigen Kragen und einen mit solchen Seidenstreifen verschenen Gürtel.

Zum Schluß hätten wir noch unserer Gruppe Gewährung zu thun, in welcher unsere Liebsten drei Originale, also nicht etwa Copien bezeichnender Modelle, vertreten finden. Wenn klein Eischen oder Mimi mit ihrem passigen Baden aus dem Rahmen solch eines Haushofs geht, und der muntere Otto den »Großvater«. Nur sei auf die Loden hingewiesen, dann wird Mama erst ihre Freude an der »Wiener Kinder-Mode« haben, die ihr die Originale zu den schönen, neuartigen Kopfbedeckungen geliefert hat!

Nr. 3.
Tragfähiges
und bequemes
Kleid mit Zöpfen-
ketten.



Nr. 4. Bluse und transparentes Kleid mit Samtbesatz für kleine Mädchen von 12 bis 15 Jahren.



Nr. 6. Bluse und transparentes Kleid mit Samtbesatz für kleine Mädchen.

Schnitte nach Maß unentgeltlich.

Siehe Angabe Seite 7.